



APMEP Haute Normandie

Lettre de la Régionale

Avril 2023

Des nouvelles de la régionale

Simon Le Gal, président de la régionale Haute-Normandie depuis 2019 a souhaité être déchargé de cette responsabilité. C'est à présent Céline Lainé qui devient présidente.

Nous remercions Simon pour son engagement pendant toutes ces années et nous accueillons Céline qui prend la suite avec dévouement.



La journée des Régionales normandes a eu lieu
le samedi 1^{er} avril à Evreux.

Nous nous sommes retrouvés une quarantaine de collègues au lycée Modeste Leroy, accueillis par un café, fort apprécié, offert par le lycée. L'accueil des participants s'est fait autour du nouveau kakémono de la régionale.

Merci à Claudia Metrop pour son art et son travail !



Montage du kakémono

La conférence d'Édith Petitfour nous a permis de connaître précisément les difficultés des élèves à besoins particuliers ainsi que d'envisager des pistes de remédiation. Un grand merci à Claire Lommé qui, dans [son blog](#), nous donne de nombreux détails sur cette conférence. Vous pourrez également consulter un [article](#) d'Édith Petitfour récemment paru dans la revue AFDM.

Puis les AG des deux régionales (Haute Normandie et Basse Normandie) ont été l'occasion de reparler des actions menées à bien, l'année passée, et de faire le point sur les futures Journées Nationales au Havre.



Après un repas partagé tiré du sac et très convivial, Yves Suprin nous a proposé des « blagues mathématiques du 1^{er} avril ». Et des solutions. Une belle occasion de réfléchir, tout en se méfiant de ce qu'on voit et en devinant ce qu'on ne voit pas, à l'instar de l'œil du mathématicien selon Armelle Géninet. Ce temps de midi nous a également permis de tester quelques jeux puis de consulter et d'acheter les différentes brochures de l'APMEP.



L'après-midi était consacrée aux ateliers, tous très appréciés :



[Promenade mathématique](#)



[Corps et graphes](#)



[Théâtre algébrique](#)



Une journée bien remplie avec toujours de nouvelles rencontres et de belles découvertes.
À consommer sans modération !



Infos du national

Après avril, viendra le mois de mai. Et en mai, à l'APMEP, on n'oublie pas de voter !
En rappel : pour la régionale de Haute-Normandie, Isabelle Bailly-Purnu se présente au Comité national.

Par ailleurs, [l'éditorial du BGV n°229](#) attire notre vigilance sur le sort des IREM, en lien avec les changements apparus cette année scolaire au niveau de la formation continue. Restons informés !



Autour de nous

Pendant la semaine des maths, plusieurs animations ont eu lieu :
Au Havre, le jeudi 9 mars, 250 élèves du CE1 à la terminale ont été accueillis à l'université du Havre : exposés par des membres du LMAH, jeux de graphes, échecs, jeux de l'APMEP et escape game par Canopé, chaque classe suivant un programme personnalisé. Le vendredi 15 mars, une quinzaine de bénévoles ont animé des sessions de jeux de société en lien avec les maths à l'école Raspail. À Rouen, au collège Fontenelle, six classes, de la sixième à la troisième ont bénéficié d'une animation jeux sur leurs heures de cours de Maths avec participation de leur professeur.



Voir plus loin, autres perspectives

Le CLEA (Comité de Liaison Enseignants et Astronomes) propose sa 40^{ème} école d'été d'astronomie du 17 au 24 août 2023 dans un lieu de rêve au Col Bayard au-dessus de la ville de Gap dans les Hautes-Alpes. Au programme : des cours, des ateliers, des observations (jour et nuit). Vous trouverez les détails des activités ainsi que les modalités d'inscription [ici](#). Attention, la date limite d'inscription est fixée au 31 mai 2023.



Pour rester en lien :

Site : <https://www.apmep.fr/La-Regionale-de-Haute-Normandie>

Adresse mail : apmephautenormandie@gmail.com

Compte Twitter : @ApmepHN